

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi diDesa Cisaat PLakukan Sambang dan Hibauan Kamtibmas pada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jan 16, 2025 - 14:37



*Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi diDesa Cisaat PLakukan Sambang dan Hibauan Kamtibmas pada Warga*

Cicurug Bhabinkamtibmas Desa Cisaat, Polsek Cicurug, melaksanakan kegiatan

Door to Door System (DDS) di Kampung Tenjolaya, Desa Cisaat, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk lebih mendekatkan polisi dengan masyarakat serta memberikan berbagai himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** – Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar yang bisa jadi merupakan modus penipuan.
2. **Pengelolaan Sampah** – Masyarakat dihimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke aliran sungai, demi menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan.
3. **Waspada Cuaca Ekstrem** – Meningkatnya curah hujan, yang berpotensi menimbulkan bencana alam seperti longsor, banjir, dan angin puting beliung, menjadi perhatian utama yang disampaikan kepada warga.
4. **Larangan Knalpot Brong** – Masyarakat diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan bermotor, demi kenyamanan dan keselamatan bersama.

Kapolsek Cicurug, Kompol Mangapul Simangunsong, S.H., M.H., menegaskan bahwa kegiatan DDS seperti ini sangat penting untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap isu-isu kamtibmas yang sedang berkembang. "Melalui kegiatan sambang ini, kami berharap dapat menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga dan meningkatkan partisipasi aktif mereka dalam menjaga keamanan lingkungan," ujarnya.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, serta mendapatkan sambutan positif dari masyarakat setempat. Dengan dilakukannya kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Cisaat.